

23/04/2020

LAMBÁN DESCONFÍA EN COPE DE LOS SOCIOS DE SÁNCHEZ: “NO CREEN EN ESPAÑA”



El presidente socialista de Aragón ha dicho que si no se llega a un gran pacto, “este país se va a instalar en una decadencia insoportable”

Redacción. Madrid. Javier Lambán, presidente de Aragón, ha sido entrevistado este jueves en 'Herrera en COPE', en el que se celebra el Día de la Comunidad. El Gobierno, los grupos parlamentarios y las máximas autoridades de la autonomía van a celebrar un acto en el que homenajearán al personal sanitario y al resto de servidores públicos que combaten contra la Covid-19, y en el que recordarán a los fallecidos y a sus familiares. "Hay una declaración institucional firmada por las ocho fuerzas políticas y ahí se terminará todo", ha descrito.

Según ha dicho sobre la gestión del coronavirus, " cometemos errores, es un ejercicio sano reconocerlos, pero en esta ocasión la comisión de errores ha sido más intensa que en otras ocasiones debido al hecho incuestionable de que hemos tenido que enfrentarnos a un fenómeno desconocido", por lo que ha manifestado sus disculpas.

El dirigente ha dicho que la situación "desbordaba" al Gobierno autonómico, por lo que si había una ocasión para ponerse de acuerdo, era esta. "Gobernamos con un programa muy instalado en la centralidad y no ha sido difícil sentarnos en la mesa, desde Vox a Izquierda Unida", ha resumido.

A pesar de que "lo fundamental" es lo que haga el Gobierno de España y Europa, Aragón tiene "una estructura económica muy particular y nosotros hemos de acomodar la política nacional" a las peculiaridades de la autonomía, ha dicho.

Lambán ha señalado que antes de la Covid-19, en Aragón ya había una predisposición al acuerdo que "no había en España". "Apelo a los partidos de España a que hagan un esfuerzo a la altura de lo que la situación requiere", ha manifestado. "Apelo a los partidos que creen en España, ninguno de ellos le puede dar la espalda a la búsqueda de acuerdos, de grandes pactos o, si no, este país se va a instalar en una situación de decadencia insoportable", ha manifestado.

Sobre Podemos, ha dicho que tiene una ocasión "para homologarse como un partido constitucional que cree en España". Al mismo tiempo, ha elogiado a la consejera de su Gobierno por este partido, que ha estado alineada con su gestión, ha asegurado.

Desde el punto de vista de la Hacienda autonómica, Lambán ha dicho que la autonomía va a quedar "destrozada". Por eso, ha explicado que el Gobierno de España tiene que movilizar recursos en beneficio de las empresas.

En lo que respecta al desconfinamiento, ha dicho que en el medio rural será más fácil que en el urbano. "La separación de las personas es mucho más sencilla", ha dicho, aunque no debe de ser igual en todas las comunidades de España ni de un día para otro.

Por último, y sobre los socios de Gobierno de Pedro Sánchez, Lambán ha dicho que se le "antoja difícil que la gobernanza del país, una vez concluida la crisis sanitaria, se pueda producir con unos partidos políticos que ya antes eran de muy difícil avenencia con el sentido común porque no creen en España, pero que después de todo lo que estamos viendo todavía es más difícil pensar en ellos como partícipes de la recuperación social y económica de un país en el que no creen", aunque ha manifestado que desconoce el parecer de Pedro Sánchez.



Contacta con el área
de comunicación

☎: 915 951 245

✉: comunicacion@cope.es

Síguenos en RRSS



#HerreraEnCOPE